

ment. Demandez plutôt au docteur *Brosseau*, que nous avons eu le plaisir de connaître, et avec lequel nous avons passé de bons moments après ces tristes événements."

Notre savant et très honoré confrère de Paris voudra bien croire que les honneurs accordés au corps médical en France n'ont pas lieu de nous étonner. Les services qu'il a rendus à notre ancienne métropole sont connus et appréciés par tout l'univers et ceux dont la science lui est redevable ne le sont pas moins. Nous suivons en Canada avec l'intérêt le plus vif et autant que notre position peut nous le permettre les travaux des médecins français et nous nous sommes aperçus depuis longtemps que leur devise est *science et patrie*.

CABINET PROVINCIAL.—Deux médecins formaient partie de l'ancien ministère local, les Hons. MM. Ross et Fortin, le nouveau cabinet compte aussi deux membres de la même profession : L'Hon. Charles Eugène Boucher de Boucherville, premier, secrétaire provincial et ministre de l'instruction publique, né en 1820, reçut son éducation au collège de Montréal et compléta ses études médicales à Paris où il prit ses degrés. L'Hon. L. R. Church, procureur-général, après avoir pratiqué la médecine pendant plusieurs années, abandonna cette profession pour revêtir la robe d'avocat.

STATISTIQUE.—Les calculs de l'Anglais Nelson donnent les chances probables de vie pour les personnes sobres.

A 20 ans, on a la chance de vivre	44,2 ans.
A 30, — — —	36,5
A 40, — — —	28,8

Pour les personnes livrées à l'intempérance, les chances s'abaissent ;

Pour l'âge de 20 ans, à	15,6 ans
— 30 —	13,8
— 40 —	11,6

CENTENAIRE DE LA DÉCOUVERTE DE LA VACCINE.—Une souscription est ouverte pour élever un monument scientifique à Jenner, à l'occasion du premier centenaire de la découverte de la vaccine. Ce monument consistera en un magnifique volume in-folio, avec gravures sur bois, par J. Brown, publié « sous le patronage des administrations et du corps médical ».—Prix : 30 fr. pour les souscripteurs.

La liste des souscripteurs-fondateurs sera imprimée en tête de l'ouvrage, et les noms seront rangés par ordre hiérarchique. Les médecins vaccinateurs sont priés de faire connaître leurs titres. L'ouvrage est à l'impression et sera livré aux souscripteurs fin septembre. Il ne sera tiré qu'autant d'exemplaires que de souscripteurs, de manière que le livre aura une valeur commerciale supérieure au prix